

## Beach Rugby, ein weiterer voller Erfolg in Cuxhaven

09.07.2022 10:16 von Ulrike Staedler (Kommentare: 0)

Am vergangenen Wochenende startete das motivierte Team des NRV zum **Tag des Sports nach Cuxhaven**. Im Gepäck ein volles Auto mit der gesamten Beach Ausstattung des NRV. Der Aktionstag wurde von der Rugby Abteilung des TSV Schiffdort begleitet.



Bei strahlenden Sonnenschein konnten sich Große und Kleine an der Nordseeküste im Beach Rugby versuchen. Jens Mönikes, Vorsitzender der SNRV, sowie Mona Reinisch von der NRJ waren vor Ort, um ihre Begeisterung für die Fun Sportart den Besucher des Tages der Sports zu vermitteln.

An diesem Tag waren unter den Besuchern viele Interessenten, die auch das, vom NRV angebotene, Beach Rugby Set für die Ferien erwerben konnten.

Das Fazit des NRV ist eindeutig, die Sportart Rugby gewinnt auch die Einführung der Fun Sportart Beach Rugby in der Öffentlichkeit mehr Aufmerksamkeit.

Der nächste Aktionstag ist am **11.09.2022 beim Entdeckertag in Hannover**, sowie im bei unserem neuen Mitglied Freiburg an der Elbe.

Beach iT